

Senin, 18 November 2024, Fakultas Hukum Universitas PGRI Madiun menyelenggarakan serangkaian kegiatan bersama Fakultas Hukum Universitas Boyolali (UBY). Acara ini berlangsung penuh semangat dengan menghadirkan mahasiswa dari kedua institusi, para dosen, serta pimpinan fakultas dan di hadiri oleh langsung Rektor Universitas Boyolali. Agenda pertama diawali penandatanganan *Memorandum of Understanding* (MoU) oleh Rektor Universitas Boyolali (UBY) dan dilanjutkan MoA antara Fakultas Hukum Universitas Boyolali dan Fakultas Hukum Universitas PGRI Madiun (UNIPMA). Agenda Kedua adalah kuliah tamu yang diisi oleh Dosen kedua Universitas kuliah tamu bertema “**Isu Etika dan Integritas dalam Pilkada**”, materi disampaikan oleh Dr. Adhiputro Pangarso, S.H.,M.H, dosen dari fakultas hukum UBY ,sementara Universitas PGRI Madiun diwakili oleh Dr. Sulistyia Evingrum, S.H.,M.H. Kuliah ini menjadi wadah diskusi interaktif yang memberikan wawasan baru mengenai pentingnya menjaga etika dan integritas dalam penyelenggaraan pilkada di Indonesia.

Penandatanganan ini menegaskan komitmen bersama dalam memperkuat kolaborasi akademik, penelitian dan pengabdian masyarakat. Kegiatan diakhiri dengan kunjungan monitoring dan evaluasi pelaksanaan program Pertukaran Mahasiswa Mandiri. Kunjungan ini bertujuan untuk memastikan program berjalan lancar dan memberikan manfaat optimal bagi mahasiswa yang berpartisipasi. Kegiatan ini mencerminkan semangat sinergi dan komitmen kedua institusi dalam mengembangkan pendidikan hukum di Indonesia serta mempersiapkan mahasiswa yang berintegritas dan berkompeten di masa depan.

Acara ditutup dengan study banding antara mahasiswa Fakultas Hukum UBY dan mahasiswa Fakultas Hukum UNIPMA.

### Berita UNIPMA

---

1. [UNIPMA HADIRKAN MOBIL KAS KELILING BNI UNTUK PEMBAYARAN UKT SEMESTER GENAP 2024/2025](#)
2. [PUNCAK DIES NATALIS FKIP KE-8 UNIPMA. RAGAM SENI, BAZAR, DAN PRESTASI](#)
3. [KUNJUNGAN INDUSTRI DAN PENGABDIAN MASYARAKAT. DOSEN SERTA MAHASISWA D3 MANAJEMEN PAJAK UNIPMA BANTU TINGKATKAN UMKM PABRIK TAHU DI KABUPATEN NGAWI](#)
4. [DEKAN CUP DIES NATALIS FKIP UNIPMA KE-8. WUJUDKAN MAHASISWA BERPRESTASI DAN BERDAYA SAING](#)
5. [PROGRAM ICT UNIPMA. PELUANG BELAJAR DI LUAR NEGERI UNTUK MAHASISWA](#)